

Protokolleintrag vom 14.11.2007

2004/103

Postulat von Dr. Ueli Nagel (Grüne) und Franziska Graf (SP) vom 3.3.2004:

Mobiltelefone, Aufklärung über gesundheitliche Gefahren und Präventionsmöglichkeiten bei der Benutzung

Dr. Ueli Nagel (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2572/2004).

Der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Roger Bartholdi (SVP) begründet den von Monika Erfigen (SVP) namens der SVP-Fraktion am 17. März 2004 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 2632/2004).

Das Postulat wird mit 57 gegen 53 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.